



**Nombre de alumno: Daniela Morales  
Arias**

**Nombre del profesor: Liliana Villegas  
López**

**Nombre del trabajo: clase 3**

**Materia: Psicopatología**

**Grado: 6° cuatrimestre**

<b>MODELO PSICODINÁMICO</b>	<b>FREUD Y EL PSICOANÁLISIS</b>	<b>EVALUACIÓN DE LA TEORÍA PSICOANALÍTICA</b>	<b>EL MODELO HUMANÍSTICO</b>
<p>-La perspectiva psicodinámica ha buscado en la mente los elementos más importantes, las causas, de qué tan bien o mal funcionan las personas.</p> <p>-La perspectiva psicodinámica se basa en la idea de que los pensamientos y las emociones son causas importantes de la conducta.</p> <p>-Los enfoques psicodinámicos de la conducta suponen que, en distintos grados, la conducta que se observa (las respuestas manifiestas) es una función de procesos intrapsíquicos (sucesos encubiertos).</p>	<p>-Los dos supuestos básicos de las teorías de Freud sobre la personalidad son el determinismo psíquico y la dimensión consciente inconsciente.</p> <p>-Creía que durante este periodo, la libido, o los impulsos humanos básicos, se centran en una serie de zonas erógenas o fuentes de placer específicas.</p> <p>-Su teoría dividió el mundo mental en tres estructuras: el ello, el yo y el superyó.</p>	<p>-El psicoanálisis es tanto un marco teórico como un método terapéutico.</p> <p>-Su evaluación completa será posible sólo cuando su eficacia terapéutica pueda ser evaluada objetivamente y sus conceptos explorados utilizando métodos científicos.</p>	<p>-Los clínicos humanistas consideran que las influencias ambientales indeseables son desestabilizadores de la autorrealización, en tanto que los existencialistas hacen hincapié en la responsabilidad de un individuo de manejar, de manera realista, lo que el ambiente le depara.</p> <p>-Cuando la personalidad humana se abre a un ambiente benigno da a estas fuerzas creativas un reinado libre y surge la naturaleza interna positiva del ser humano.</p>

